

# 24Jam

## Dandim 0815/Mojokerto Pimpin Acara Purna Tugas Dan Penerimaan Personel Baru

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.24JAM.CO.ID](http://MOJOKERTO.24JAM.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 14:27



MOJOKERTO, – Kodim 0815/Mojokerto menggelar acara Tradisi Masuk Satuan dan Purna Tugas Anggota Kodim 0815/Mojokerto di Lapangan Apel Makodim 0815/Mojokerto, Jalan Majapahit Nomor 1 Kota Mojokerto, Jawa Timur, Kamis (29/12/2022).

Acara dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha, S.E., dengan dihadiri Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S., beserta Perwira Staf dan perwakilan Bintara, Tamtama serta PNS Militer Kodim 0815/Mojokerto. Kegiatan inipun dihadiri Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXX Dim 0815, dr. Yuli Suciati, Sp.KFR., CHT., ALFO-K., beserta pengurus.

Dalam acara ini, Kodim 0815/Mojokerto melepas satu Perwira yang melaksanakan Purna Tugas dan menerima tiga Perwira yang masuk satuan.



Mengawali sambutannya, Dandim Mojokerto memberikan apresiasi kepada personel yang melaksanakan Masa Persiapan Pensiun (MPP). “Saya ucapkan terima kasih atas pengabdian dan dedikasi serta loyalitas selama melaksanakan tugas sebagai seorang Prajurit di Lingkungan TNI-AD khususnya di Satuan Kodim 0815/Mojokerto, semoga apa yang telah anggota perbuat dapat bermanfaat untuk satuan dan menjadi catatan amal baik”, ungkap Dandim.

Pemberian MPP ini, lanjut Dandim, dimaksudkan untuk memberikan kesempatan dalam penyelesaian administrasi pensiun dan penyesuaian diri dalam kehidupan di luar lingkungan TNI. “Saya berharap kepada anggota yang MPP dapat memanfaatkan waktu MPP dengan baik, jaga nama baik TNI-AD khususnya Kodim 0815/Mojokerto”, terangnya.



Sementara itu dihadapan pasukan, Dandim menekankan kepada personel baru untuk segera menyesuaikan diri. “Selamat bertugas dan segera menyesuaikan diri, saya yakin dan percaya saudara dalam melaksanakan tugas di Kodim 0815/Mojokerto tidak akan mendapat kesulitan, karena sudah mendapatkan bekal dan pengalaman di satuan sebelumnya”, pungkas Dandim.

Acara Purna Tugas dan Penerimaan Personel Baru diakhiri foto bersama antara Dandim Mojokerto didampingi Ketua Persit KCK dengan seluruh personel Kodim 0815/Mojokerto.

Usai kegiatan, Pgs. Pasi Pers Kodim 0815/Mojokerto Letda Inf Agus Riantono, ketika dikonfirmasi terkait kegiatan tradisi masuk satuan dan purna tugas, menjelaskan, acara tradisi ini rutin dilakukan ketika ada personel yang masuk

satuan maupun purna tugas. “Ada lima personel yang purna tugas yaitu Kapten Inf Kasim jabatan terakhir Danramil 0815/06 Kemlagi merangkap Ketua Primkop Kartika Majapahit Sejahtera Kodim 0815/Mojokerto. Selain Perwira, ada juga empat Bintara yang memasuki purna tugas”, jelasnya.



Kemudian Perwira yang masuk satuan, lanjutnya, ada tiga yaitu Kapten Inf Warudi menjabat Danramil 0815/14 Dlanggu, Kapten Inf Nano Sanyoto menjabat Danramil 0815/19 Magersari dan Lettu Inf Zainuddin Tallasa menjabat Danramil 0815/05 Gedeg.

Masih lanjutnya, Selain Perwira, ada sejumlah Bintara juga yang melaksanakan purna tugas, yaitu, Pelda Sumi'an dari Koramil 0815/01 Pralon, Pelda Asmandono, dan Pelda Samiadi dari Koramil 0815/14 Dlanggu, dan Serda Gunardi dari Koramil 0815/06 Kemlagi, Sementara Bintara yang masuk Satuan Kodim 0815/Mojokerto sejumlah 42 personel berasal dari berbagai Satuan, baik dari dalam Kotama maupun luar Kotama. “acara yang berlangsung pada hari ini berjalan dengan lancar tanpa ada kendala apapun”, tutupnya. ( pen0815)